Jedi corellien: Mission sur Bakura

Cette histoire se passe 160 ans après la Bataille de Yavin IV, soit quatre ans avant le tome 1 de Jedi corellien

Espace Sauvage, système de Shirotupu Spur, Bakura capitale Salis d'Aar, niveaux supérieurs

Depuis le ciel, Salis d'Aar ressemblait à un immense rocher dans une plaine enneigée. En s'approchant de plus près, on pouvait s'apercevoir que le manteau neigeux n'étaient en fait que des rivières de quartz qui resplendissaient de mille feux sous les reflets des étoiles.

La splendide capitale bakurane, coincée aux pieds des montagnes, était ce rocher plongé dans une nuit éclairée mais demeurait éveillée. Comme toutes les autres cités planétaires influentes dans la galaxie, elle était constitué d'une part d'ombre et d'une part de lumière.

Au coeur de l'ombre brillait les étincelles de bonté des milliers de citoyens bakurans qui n'aspiraient qu'à une vie paisible et ordinaire. Au coeur de la lumière rodaient les effluves de convoitise d'avarice, de mesquinerie qui peuplaient les quartiers urbains les plus prestigieux de la capitale. Dans l'un d'entre eux, se situait un cabaret du doux nom de *Douceur des Etoiles Chastes* qui bénéficiait des faveurs de la plus haute classe sociale. Pas seulement pour ses droits d'entrée exorbitants que ne pouvaient se payer que les nantis chanceux ou pour ses plats réputés pour être préparés exclusivement par de grands chef cuisiniers arrivant tout droit du Noyau.

Non, le Douceur des Étoiles Chastes était renommé surtout pour ses danseuses aux courbes harmonieuses en légère tenue exotique qui se produisait au premier étage devant la moitié de la clientèle la plus fortunée de Bakura et des systèmes avoisinants.

Une demi douzaine d'entre elles, humaines et non humaines, se déhanchaient lascivement sur une estrade autour de barres de pole dance, se lançant dans des acrobaties aériennes requérant une souplesse et une agilité experte.

Si la plupart des clients attablés étaient des couples ou des familles discrètes attentives au spectacle - tout ce qu'il y avait de plus irréprochable - ce n'était guère le cas d'une vingtaine de jeunes humains qui accompagnaient leurs applaudissements d'assourdissants sifflements racoleurs dans leur direction.

Le tout suivi de commentaires flatteurs sur la plastique des artistes. La plupart adressés en particulier à une jeune humaine aux cheveux blancs, qui les ignorait royalement.

Quelques minutes après, les danseuses tirèrent leur révérence remplacées par d'autres programmes festifs animés par des magiciens et des prestigidateurs à la renommée naissante. La jeune femme aux cheveux blancs descendit de l'estrade d'un pas vif puis traversa la foule pour rejoindre le bar et se restaurer.

Recevant au passage les hommages de la plupart des spectateurs, alors qu'une échauffourée commençait à éclater entre un flagorneur turbulent et un épicanthix qui était venu en famille. Sethnah, car c'était bien elle, freina et tourna la tête par dessus l'épaule pour apercevoir le videur trandoshan qui se fraya sans mal jusqu'aux deux querelleurs qui commençaient à hausser le ton. La jeune apprentie du Sith Unique ne doutait que la créature reptiloïde qu'elle connaissait sous le nom de Garog ne parviendrait à les calmer.

Elle s'apprêtait à reprendre son pas lorsqu'un jeune homme blond visiblement éméché et à peine plus âgé qu'elle, environ dix huit ans, s'interposa entre elle et le bar. Elle ne se fiait pas à son aimable air de poupon enfantin et à ses habits de riche facture qui témoignaient de sa bonne condition sociale.

Elle sentit dans son dos, la présence de cinq de ses compères pas plus vieux que lui dont le comportement douteux intimidait le moindre client de se porter à son secours si elle avait des problèmes. Elle demeura stoïque devant leur haleine chargée d'alcool, sachant qu'elle ne pourrait compter que sur elle-même. Une habitude précoce depuis son enfance mouvementée de Dathomir et de Dromund Kaas.

- -Si cela ne vous dérange pas les gars, j'aimerais accèder au bar.
- -Chouette idée, poupée, fit la tête de poupon enfantin. On t'offre un verre et tu nous remercies mes potes et moi avec un petit numéro privé. Ok?

La jeune femme ne travaillait dans cet établissement que depuis une semaine standart mais elle avait appris à gérer ce genre de crétins. En général, un simple *Je ne suis pas intéressée* suffisait. Mais elle était consciente que cela ne suffirait pas cette fois.

Ceux-là semblaient bien déterminés à obtenir plus qu'un simple numéro d'acrobatie. L'alcool chez ces fils de bonne famille annihilaient leurs hésitations.

- -J'ai un emploi du temps très chargé ce soir, expliqua-t-elle.
- -Allez! Lança le blondin. On est très sympas!
- -Vas-y la *cheeca* albinos, viens faire bom bom avec nous! Beugla un autre derrière lui.

Elle tenta de contourner le blondin mais lorsqu'elle passa devant lui, il la pelota aux fesses. Le geste de trop.

Elle pivota sur son pied d'appui, agrippa avec ses doigts la main baladeuse et lança dans un élan vigoureux son talon aiguille dans son foie. Ce qui littéralement sortir les yeux des orbites au prétendant dépourvu de bonnes manières. La fraction de seconde suivante, elle lui tordit le poignet dans un angle peu naturel.

Aussitôt des glapissement suraïgus de douleur accompagna le craquement d'os brisé, le blondin battant en retraite sous les yeux de ses camarades qui le surprirent en train de se tenir l'avant bras droit

-Elle m'a pété le poignet! Cette schutta m'a pété le poignet! S'exclama-t-il à plusieurs reprises.

L'apprentie Sith toisait dédaigneusement les cinq compagnons indécis qui ne semblaient plus aussi pressés de faire sa connaissance. Jusqu'à ce que l'un d'eux s'avança d'un pas pour lui porter un coup de poing au visage.

Elle leva la paume sans précipitation pour dévier l'attaque dont l'élan fit lamentablement chuter l'assaillant ventre à terre. Pour la jeune dathomirienne, il était hors de question d'user de la Force. Cette rixe attirait déjà trop l'attention sur elle, surtout que ce n'était pas la première fois qu'elle y était mélée.

Il s'apprêtait à se relever mais elle cloua sa main au sol en la transpercant avec son son talon aiguille. Il se tortilla comme un ver alors que le sang jaillissait entre ses doigts en une minuscule fontaine rouge écarlate.

Un deuxième assaillant jaillit pour lui asséner un coup de pied. Elle attrapa son talon de la main droite et usa de la gauche pour fracasser son genou en miettes. Puis elle brisa la machoîre du troisième, posta sa rotule dans les parties du quatrième et le cinquième..

Ce dernier fut soulevé par le col par la poigne d'un trandoshan trapu arrivé derrière lui, et sa figure livide de peur se colla au visage écailleux.

- -Tout va bien, Larona? Demanda le trandoshan de sa voix rauque.
- -On ne peut mieux, affirma-t-elle.
- -Le patron ne va pas être content de ça.

La dathomirienne haussa les épaules avec détachement.

-Je commence à avoir l'habitude, Garog.

Elle se tourna vers les autres camarades des blessés pour soutenir leur regard méfiant. Ils semblaient tout à coup dégrisés.

-Qui veut profiter de mes caresses? Leur lança-t-elle moqueuse.

Au lieu de répondre, ils s'empressèrent d'emporter leurs compagnons dont les gémissements troublaient le silence pesant.

-Pas d'autres amateurs? Dans ce cas, je vous souhaite une bonne soirée.

Alors qu'elle allait laisser Garog gérer cette situation maintenant sous contrôle, un duro furieux se dressa les poings sur les hanches, droit devant elle.

- -Ou'es-ce qui s'est encore passé? Éructa-t-il.
- -Rien du tout, une petite mise en point.

Le non humain considéra à peine les garnements remis à leur place et raccompagnés sans discussion

par le trandoshan.

- -Pourquoi n'as-tu pas appelé Garog?
- -Il était occupé, répondit-elle sans sourciller.

La figure sans relief exprima l'irritation contenue du patron duro du cabaret.

- -Je te l'ai assez répété, Larona. Tu es ici pour distraire les clients, pas pour leur casser quelque chose quelque soit la raison!
- -Alors, qu'ils apprennent les bonnes manières.
- -Je vais te faire une retenue sur salaire.
- -Comme tu veux. Je peux prendre ma pause, maintenant?

Il grogna quelque chose dans son dialecte natal avant de s'écarter pour la laisser passer. Elle s'assit au bar, commanda un jus de pak'pah au barman rodien et commança à le siroter avec une paille. Une togruta chichement vêtue vint à se ranger à ses cotés.

Sa sensiblité à la Force électrisa les perceptions de Sethnah, comme un détonateur thermique amorcé et prêt à exploser. La non humaine commanda une bière corellienne et n'attendit pas d'être servie pour admonester sévèrement la jeune humaine.

- -Quel mot t'échappe dans l'expression faire preuver de discrétion, apprentie Sethnah?
- -Désolée, Dame Kamiya.

L'ancienne esclave des Soeurs de la Nuit se mordit imperceptiblement la lèvre inférieure alors qu'elle glissa un coup d'oeil vers la toge mauve de la togruta qui s'accordait harmonieusement avec ses courbes régulières. La Dame Noire du Sith Unique s'était décidée à attirer l'attention minimale des représentants de la gent masculine.

Quelques uns d'entre eux lorgnaient leurs yeux sur elle avec une insistance plus ou moins aigüe qu'elle ignorait avec vanité. Dark Kamiya qui avait dissimulé ses tatouages sinistres rouges et noirs sous un grimage bien travaillé paraissait s'amuser de ce petit jeu.

Elle porta son verre à ses lèvres avant de reprendre avec raideur:

- -Les excuses sont pour les faibles.
- -Oui maître, acquiesça Sethnah avec plus de conviction.

L'incident précédent avait été rapidement oublié par les clients, absorbés par les fantastiques tours de magie qui suscitaient en eux de l'émerveillement enfantin. Alors que les applaudissements roulaient de part et d'autre en une succession de vagues s'échouant sur la plage.

- -Je n'ai toujours pas vu la moindre trace du Moff Sunder, expliqua Sethnah. Êtes-vous certaine qu'il est un habitué de cet établissement?
- -Certaine, trancha Kamiya d'un ton qui n'admettait pas la contestation. Il est réputé ne pas être facile à approcher mais je me suis arrangée pour que tu puisses avoir un accès privilégié à lui. À toi de profiter de cette opportunité.

D'un air sombre, la jeune femme de dix huit ans hocha senteucieusement la tête.

-Je ferai mon devoir, Ma Dame.

Les yeux de la togruta luirent d'une lueur sinistre de satisfaction. L'élève du Sith Unique avait appris à se familiariser à ses iris incandescents qui étaient la marque des adeptes du Coté Obscur. Cela la fit frémir d'une répulsion contrôlée.

-Alors ne me décois pas, la prévint Kamiya.

Sethnah savait pertinemment qu'elle n'était pas sur Bakura pour faire du tourisme mais pour une mission confiée par le Seigneur Nihl en personne. Le Sith nagai lui avait demandé d'éliminer un Moff qui travaillait pour le Sith Unique mais qui avait finalement succombé à la fâcheuse habitude de jouer sur les deux tableaux.

Il était soupçonné d'avoir vendu à l'Alliance Galactique des informations primordiales sur la présence d'agents Sith opérant sur Kuat. Et d'avoir causé leur destruction, le genre de choses que Dark Nihl ne pouvait ni tolérer ni pardonner.

Le moindre soupçon de félonie au sein du Sith Unique équivalait à une condamnation à mort sans appel et le Moff Sunder ne pouvait échapper à cette règle.

-Larona?

Sethnah se tourna vivement vers une danseuse mirialan qui venait de s'approcher pour l'appeler par

ce nom qui lui servait de couverture.

- -Oui Sali?
- -Un client te demande chambre numéro 35 pour une danse privée.
- -De qui s'agit-il?
- -De Graves Sunder.

Le sang de la jeune dathomirienne aux cheveux blancs se figea lorsqu'elle comprit que l'heure était venue. Elle vérifia une dernière fois dans la glace derrière le barman rodien que le mascara sur ses traits fins camouflait parfaitement les tatouages faciaux du Sith Unique qui la défiguraient.

- -Au fait, insista la mirialan, où as-tu appris te battre comme ça?
- -Dans la rue, mentit Sethnah.

Sa camarade s'éclipsa en la saluant d'un sourire et la Dame Noire du Sith Unique lui glissa son sabre laser en forme de griffe de rancor dans sa paume en appuyant d'un regard intense.

-J'espère que tu te montreras digne de la confiance de Dark Nihl. Je t'attends au statioport.

En d'autres termes, Sethnah n'avait pas intérêt à échouer. Elle n'aurait aucune excuse si cela devait arriver.

Elle rangea son arme dans le holster discret au niveau de la cuisse, se leva de son tabouret et se dirigea vers le turbo ascenseur le plus proche. Elle remarqua que ses mains tremblaient légèrement, signe de la tension qui l'habitait.

Elle descendit au second étage, et se hâta d'un pas vif vers la loge numéro 35. Elle inspira un grand coup avant d'entrer.

Dans cette pièce restreinte l'attendait assis sur un divan circulaire, un homme petit et malingre quadragénaire vêtu de l'uniforme standart d'un haut dignitaire de l'Empire Galactique gouverné par l'Impératrice Marasiah Fel. Elle commençait à peine à l'étudier soigneusement qu'elle le détestait déjà.

Ses traits saillants respiraient la fourberie, celle d'un vautour prêt à dépouiller une proie innocente si le charognard était certain qu'il pouvait en retirer un certain profit. Comme à son habitude, Sethnah garda un masque impassible typiquement dathomirien.

Elle ne frissonna pas lorsqu'il entreprit de l'inspecter avec une lueur gourmande dans les yeux. Il commençait à s'agiter en trépignant comme un petit enfant qui était impatient d'ouvrir son cadeau d'anniversaire.

Alors qu'elle remarqua le Gladus Annihilator rangé sagement derrière lui, un imposant droïde lourdement armé, Graves Sunder s'éclaircit la gorge d'une petite voix fluette.

-Ouelle est votre nom, chère enfant?

Elle se retint de lui cracher au visage à cause de son ton infantilisant.

- -Larona, monsieur.
- -Vous m'avez été chaudement recommandée par une grande amie à moi, expliqua-t-il.

Sethnah ne doutait pas qu'il faisait allusion à Dark Kamiya.

- -C'est un honneur, monsieur.
- -Allons appelez-moi Graves, ma chère enfant, gloussa-t-il d'une voix chevrotante. Vous pouvez commencer quand vous voulez.

Il allongea le bras en une invitation solennelle à entamer sa prestation. Elle leva les bras au-dessus de sa tête tel un paon dévoilant une roue de plumes puis se lança dans des mouvements fluides et synchronisés latéraux qui laissaient croire qu'elle glissait plus sur le sol qu'elle ne courait. Un enchaînement surnaturel qui avait installé justement sa réputation en l'espace de quelques jours auprès de la clientèle.

Elle pivota plusieurs fois sur elle-même sur la pointe des orteils, maîtrisant la douleur que cela lui causait à l'aide de la Force. Ses tresses blanches comme le fin volaient comme des hirondelles autour de sa figure et elle entendit le Moff battre des paumes à tout rompre, préoccupée autant par le Gladus Annihilator placide que la présence de l'holocaméra installée au plafond. Car elle devait accomplir la volonté du Sith Unique sans se faire répérer.

Lorsqu'elle lui fit face, elle accrocha son regard appréciateur et exécuta dans l'instant qui suit des séquences gracieuses et lentes qui mettaient en valeur la robustesse de son corps fin et athlétique bien proportionné.

De nouveau, le client émit une toux discrète.

-Dites-moi, Larona, pourriez-vous approcher euh..d'un peu plus près? Demanda-t-il avec une timidité peu naturelle.

L'indignation la parcourut de part en part.

Sale larve de sleemo, jura-t-elle intérieurement.

- -Graves, les contacts physiques avec les clients sont interdits, répondit-elle néanmoins avec une courtoisie distante. Ce sont les règles de la maison.
- -Oui, oui je le sais bien. Je n'ai pas l'intention de les enfreindre, je vous rassure.

Sa réponse avait été trop précipitée pour être sincère. Le Sith Unique devait s'appuyer sur des êtres aussi méprisables pour infiltrer et gripper les rouages de l'Alliance Galactique et de l'Empire jusqu'à leur chute.

Sethnah néanmoins s'avança lentement sans cesser sa danse. Profitant du fait que le Moff était très concentré sur ses hanches en ballotage, elle désactiva discrètement l'holocaméra à l'aide de la Force. Restait le problème du Gladus Annihilator.

Le droïde conçu par une entreprise corellienne du nom de Novatech Galactic Industry semblait désactivé mais Sethnah savait qu'il ne l'était pas. Malgré une absence apparente de blindage, ses servo moteurs lui conféraient une rapidité d'action sans compter la puissance de feu respectable contenue dans ses blasters jumelés insérés aux avant bras. En temps normal, un Moff impérial se serait adjugé une escorte plus conséquente mais Graves Sunder avait privilégié la discrétion au détriment de sa sécurité.

Ce qui arrangeait ses affaires en fin de compte. Car dans une pièce aussi exigüe, elle aurait peut-être assez de mal à s'en débarasser.

Sunder se pencha en avant lorsque Sethnah se trouva à portée de bras. Pour mettre la main sur le fruit défendu. L'apprentie du Sith Unique avait aisément deviné son intention. Elle agrippa son poignet et saisit son sabre laser.

L'impérial frémit d'effroi lorsque la lame rouge crépitante se déploya en travers de sa gorge.

-Et là, c'est assez près? L'interpella-t-elle sèchement.

Alors que son expression trahissait sa confusion, un grincement mécanique traversa l'atmosphère et la jeune femme fixa le Gladus Annihilator dont les photorécepteurs incandescents brillaient d'une lueur froide.

Et qui avait déplié ses bras bardés de blasters vers elle.

-Intentions hostiles envers Graves Sunder, votre élimination est programmée. Veuillez ne pas résister.

Elle se contorsionna pour dévier les premiers tirs à bout portant avant d'étendre la paume droite devant elle. Le Gladus Annihilator fut projeté contre le mur avant qu'elle ne bondit par-dessus l'impérial tétanisé. Elle fouetta l'air de sa lame lorsqu'elle atterrit devant la machine, cette dernière s'effondrant en un tas de morceaux de duracier calcinés.

Graves Sunder aurait pu en profiter pour tenter de fuir mais la terreur l'avait paralysé. Il se jeta à genoux devant Sethnah lorsqu'il crut qu'elle allait l'achever.

- -Pitié, ce n'est pas de ma faute si cela a mal tourné sur Kuat! Glapit-il.
- -Vous auriez pu vous abstenir de livrer des informations aux Jedi, lui reprocha-t-elle avec un calme glacial.
- -Je n'ai pas eu le choix, c'est un Jedi qui m'a torturé!

Il ne mentait pas, cétait une certitude. Il avait répliqué avec spontanéité sous le coup de la peur. Elle se figea lorsqu'elle comprit que quelque chose ne collait pas.

Les Jedi avaient peut-être des défauts selon les dires des impitoyables instructeurs de Dromund Kaas mais ce n'était pas dans leur nature de maltraiter pour de bonnes ou de mauvaises raisons.

- -De quel Jedi parlez-vous?
- -Liars Tissan.

Le temps arrêta de s'écouler car le nom de ce Jedi ne lui était pas inconnu personnellement. Pour la simple raison qu'elle l'avait cotoyé sur Dromund Kaas pendant trois ans. Plus que cotoyé même.

Ils avaient treize ans lorsqu'elle l'avait rencontré dans cette cellule glauque des souterrains de l'académie de Kaas City.

Ils s'étaient tenus la main envers et contre tous. Sethnah avait pris d'énormes risques pour l'aider à s'évader et à rentrer sur Coruscant.

Un sacrifice qu'elle assumait grâce à l'amour qu'elle lui portait. Et malgré ses défauts dont l'un n'était rien de moins qu'une attirance certaine pour le Coté Obscur de la Force. Ce qui provoquait chez lui un surplus d'agressivité.

Mais pendant toutes ces années, il ne lui avait jamais fait de mal et elle n'avait pas l'intention de lui en faire. Ce qui revenait à tuer Graves Sunder pour protéger ce secret car si elle le laissait en vie, elle serait obligée de dévoiler à sa supérieure togruta le nom de son homme, ce qui amènerait immanquablement des représailles contre lui.

Inacceptable donc pour elle. Cependant, si elle achevait ce Moff contre lequel il éprouvait du mépris, elle ne vaudrait pas mieux que les Sith qu'elle haïssait profondément.

Sacré dilemme auquelle elle serait encore confrontée.

-Vous avez un disque hologramme? Demanda-t-elle subitement.

Il parut étonné de la question puis s'empressa de lui donner satisfaction.

-Euh..oui j'en toujours un sur moi.

Pour filmer tes parties de plaisir, pensa la jeune femme qui baissa son sabre laser vers le sol.

- -Vous allez me tuer?
- -Non, enfin cela dépendra de vous.

Elle fit léviter le minuscule disque argenté devant ses yeux sombres d'amande. Tandis que l'impérial se redressa sur ses genoux avec le secret espoir de pouvoir en réchapper.

-Voici ce que nous allons faire, commença Sethnah.

Une heure plus tard, la dathomirienne aux cheveux blancs arpentait d'un pas vif le permabéton du statioport principal de Salis d'Aar pour regagner la navette Fury garée discrètement près de d'autres cargos tanker.

Resserrant son manteau et son capuchon sombre sur sa combinaison moulante rouge de combat et son crâne, elle gravit la rampe d'accès deployée et ferma l'écoutille derrière elle. Elle rejoignit Dark Kamiya au poste de pilotage et celle-ci commença à démarrer les moteurs ioniques lorsqu'elle s'installa dans le siège de copilote.

- -L'as-tu fait? Fit la Sith togruta.
- -Graves Sunder ne posera plus de problèmes au Sith Unique maître, affirma sans détour son apprentie.
- -Tu n'as pas répondu à ma question. L'as-tu tué de tes propres mains?

Sethnah passa une main hésitante sur ses tatouages qui marquaient sa figure comme une plaie indésirable. Réfléchissant aux mots qu'elle devait peser.

- -J'ai accompli mieux que ça.
- -C'est-à-dire?

La dathomirienne exhiba de sous son manteau le disque holographique qu'elle avait récupéré des mains du dignitaire impérial. Elle l'activa et la togruta fixa avec déconcertation et incertitude la jeune femme qui menaçait un Graves Sunder agenouillé complètement affolé qui joignait les mains en guise de supplique.

-Pardonnez-moi, Seigneur Nihl! Je vous promets que je ne trahirais plus jamais votre confiance! Pitié! Pitié!

L'enregistrement terminé, elle rangea l'holovid à sa ceinture tout en soutenant sans ciller le regard de sa supérieure. Les yeux de la non humaine flamboyèrent d'une rage effrénée au moment où elle bondit de son siège pour décocher des Eclairs de Force qui foudroyèrent celle fut d'abord l'apprentie de Dark Sarbanon.

Sethnah sonnée fut jetée à terre avant que Kamiya ne la laissa se relever en titubant.

- -Pauvre idiote! Ce n'est pas ce que Dark Nihl t'a demandé!
- -Un cadavre aurait laissé des traces.

La dathomirienne fut giflée d'un revers de main et Sethnah sentit le sang poisseux perler de ses lèvres dans sa bouche.

- -Donne-moi une bonne raison de ne pas te tuer, gronda la togruta qui avait activé son sabre laser.
- -Si j'avais tué Graves Sunder pour son manque flagrant de fiabilité, expliqua la dathomirienne sans trembler, il y a des chances que l'on aurait recommencé avec le suivant. Un gaspillage de temps dont le Seigneur Nihl aurait été mécontent.
- -Et tu l'as effrayé pour le rendre de nouveau docile?
- -Pas exactement.

La Dame Noire du Sith Unique avait baissé son sabre sans se départir de sa colère.

-Je lui ai demandé de démissionner de sa position de moff et de suggérer à l'Impératrice Fel de le faire remplacer par un de nos partisans qui n'oubliera pas la leçon.

La togruta garda une impassibilité effrayante devant les arguments de Sethnah qui se savait en sursis.

-Si vous pensez que j'ai commis une idiotie grave, vous pouvez me tuer sur le champ. Ou me laisser me défendre devant Dark Nihl.

Dark Kamiya releva la lame ardente vers sa gorge et la jeune fille ferma les paupières, s'attendant à être exécutée. Mais la togruta rangea son arme en émettant un gloussement narquois.

-Te laisser te défendre devant Dark Nihl? Pourquoi pas, cela pourrait me divertir.

L'impitoyable instructrice de Dromund Kaas semblait impatiente d'assister aux souffrances de celle qui avait osé la défier. Mais Sethnah, tout en l'aidant aux procédures de décollage, n'était pas emplie d'une telle certitude.

Si Dark Kamiya ne l'avait pas tuée, il existait une forte probabilité que le Sith nagai ne le fasse pas non plus. Donc le risque était calculé.

Leur vaisseau regagna et elle laissa son regard errer par delà les étoiles qui parsemaient l'horizon sombre et lointain. Quelque part, Liars Tissan revenu au sein de l'Ordre Jedi remplissait ses obligations avec plus ou moins de bonheur.

La Force lui disait qu'un jour leurs chemins se croiseraient de nouveau. Et si cela arrivait, elle priait que plus rien ne les séparerait cette fois. Cela faisait trop longtemps qu'elle supportait cette solitude depuis sa fuite.

Flash Spécial Holonet Coruscant News: *Ossus Nekun nommé Moff par l'Impératrice Fel IV à la place de Graves Sunder.*

[..pour des raisons qui demeurent inconnues, Graves Sunder a démissionné de sa position de Moff avec tous les privilèges liés à sa position et s'est retiré sur sa planète natale Agamar. L'Impératrice a aussitôt nommé Ossus Nekun, suite au vote du Conseils des Moffs..]